

Dos policías entre ellos

En Tecpan, 30 asesinatos desde el jueves; 11 el fin de semana

● Reportan balaceras nocturnas en Mazatlán

SERGIO OCAMPO Y REDACCIÓN / P14 Y 28

Reportan balaceras en Mazatlán con saldo de un muerto y un herido

DE LA REDACCIÓN

Una serie de balaceras fueron cometidas anoche en varias colonias de la zona norte del puerto de Mazatlán, Sinaloa, causando pánico entre la ciudadanos, muchos de los cuales se encontraban en plazas comerciales.

Los tiroteos tuvieron lugar en las colonias Real del Valle, Infonavit Playas, Terranova, Villa Carey y Pradera Dorada.

A través de un comunicado en sus redes sociales, el gobierno de

Mazatlán llamó a la población a “mantenerse en resguardo” debido a los acontecimientos violentos.

Aseguró que autoridades de los tres niveles de gobierno se encuentran atendiendo lo sucedido.

Minutos antes de las 21 horas habitantes comenzaron a reportar detonaciones de arma de fuego por el fraccionamiento Real del Valle, Terranova y colonias circunvecinas.

En redes sociales se divulgaron videos que evidenciaban el sonido de las metralletas. Después de casi media hora de alarma, llegó la calma. Personas que estaban en una plaza comercial ubicada en avenida Oscar Pérez Escobosa se arrojaron al piso y quedaron encerradas para evitar impactos de bala.

De acuerdo con lo que se ha reportado a través de videos en redes sociales comensales de la plaza compartieron bolillos a “las personas para calmar el miedo”.

En dicha vialidad, las autoridades localizaron dos vehículos perforados por los proyectiles. Al cierre de la edición se reportaron un muerto y un herido.

Con información del *Debate de Sinaloa*



En redes divulgaron videos que mostraban sonido de metralleta

PROSIGUEN EJECUCIONES ENTRE BANDAS RIVALES



Treinta muertos en cuatro días en Tecpan, Guerrero

Ayer fueron ultimados otros cuatro sujetos

SERGIO OCAMPO ARISTA
CORRESPONSAL
TECPAN DE GALEANA, GRO.

Desde la irrupción de civiles armados, la madrugada del jueves pasado, en este municipio de la Costa Grande suman 30 muertos en ejecuciones, enfrentamientos con elementos del Ejército y el asesinato de dos policías municipales; entre sábado y domingo se localizaron los cuerpos de siete hombres ultimados a balazos en el poblado de Tetitlán, y cuatro más en inmediaciones de las comunidades de Tenexpa y El Limón.

Grupos del crimen organizado, encabezados por *Los Rodríguez*, apoyados por otra facción, que se identificó con las siglas de *GNG*, irrumpieron el jueves en la cabecera municipal de Tecpan de Galeana y comunidades aledañas a bordo de más de 20 vehículos, presuntamente para enfrentar a la banda delictiva local denominada *Los Granados*. Las refriegas, que se prolongaron por más de tres horas, dejaron 17 pistoleros y dos policías municipales muertos.

A las 11 horas de ese día, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estatal, Josué Barrón, informó que la situación en Tecpan y municipios de la Costa Grande estaba bajo control; sin embargo, la violencia se extendió a los municipios vecinos de Coyuca de Benítez y San Jerónimo.

La alcaldesa de Tecpan de Galeana, Alba Soberanis Hernández, del PVEM, dio a conocer que dos oficiales de seguridad pública municipal perdieron la vida en cumplimiento de su deber: Cecilio Olea Cruz, y Johnny Martínez Lino.

A través de redes sociales, habitantes de la región alertaron de que arribaron unas 20 camionetas con sujetos armados con rifles Barrett calibre 50, rifles rusos AK-47, drones, granadas y camuflajeados e j ropa tipo militar, con la bandera nacional en los uniformes.



Entre las 5:30 y 7:30 de la mañana se produjeron los enfrentamientos más fuertes, con granadas y armas largas, a lo largo de la avenida Independencia, en Tecpan, lo que paralizó a la localidad: se suspendieron las clases, los comercios cerraron en su totalidad y el transporte no dio servicio.

Cerca de las 8 de la mañana llegaron elementos de la Marina y el Ejército, algunos vía aérea. Helicópteros federales sobrevolaron la zona para restablecer la seguridad en Tecpan y las comunidades cercanas a la cabecera.

Las autoridades reportaron la detención de 21 personas, 16 de origen guatemalteco, una mujer salvadoreña y cuatro mexicanos.

Sin embargo, la violencia en el municipio continuó. El sábado, la SSP dio a conocer que los cuerpos de siete hombres *ejecutados* con impactos de arma de fuego fueron encontrados en el poblado de Tetitlán, municipio de Tecpan de Galeana, en la Costa Grande.

Campesinos que trabajaban al mediodía en una huerta de plátano hallaron los cadáveres de tres jóvenes, dos de los cuales portaban pantalón tipo militar y el otro una bermuda y tenis deportivos.

Más tarde, se reportó la localización de cuatro cuerpos del sexo masculino en la salida del pueblo.

El domingo cuatro hombres fueron ultimados a disparos, tres en un camino de terracería, en inmediaciones de la comunidad El Limón, y uno en las cercanías del panteón del poblado de Tenexpa.

▲ **Aspecto de una camioneta luego de un enfrentamiento entre civiles armados y militares el pasado jueves sobre una carretera en el municipio Tecpan de Galeana, Guerrero. Foto Cuartoscuro**

